
「第 3期裾野市子ども・子育て支援事業計画」（案）に対する意見募集結果 

（健康福祉部 幼稚園・保育園課） 

 

市では、令和7年度から5年間の裾野市の子育てを支援する環境整備の指針を定める、

第 3期裾野市子ども・子育て支援事業計画の策定を進めています。この度、下記の期間

で市民の皆さんから、計画（案）に対する意見を募集しました。御協力ありがとうござ

いました。 

 意見の概要と、それに対する市の考え方を公表します。意見は、趣旨を損なわない範

囲で要約しました。 

 

1 募集期間 

令和 6年 12 月 23 日（月曜日）～令和 7年 1 月 20 日（月曜日） 

 
2 意見の提出方法と件数 

提出方法 人数（人） 件数（件） 

担当課または支所に直接提出 1 1 

郵送 0 0 

ファクス 0 0 

メール 0 0 

パブリックコメント提出フォーム 4 8 

計 5 9 

 

3 意見の概要と市の考え方 

別紙「パブリックコメント意見一覧および回答」のとおり 
  
4 問い合わせ先 

健康福祉部幼稚園・保育園課 
電話 055-995-1822 
 



パブリックコメント意見一覧および回答
件名: 第3期裾野市子ども・子育て支援事業計画（案）に対する意見を募集

No.
該当

ページ
該当項目 意見の概要 意見に対する市の考え方

1
P51、
P104

④家庭内での
子ども関連の所
有状況

(4)子どもの居場
所づくりの推進

勉強場所の確保などが中2・小5生徒・児童から寄せられているので、鈴木図書館
の自習室のように、すこっぷの学習室へのwifi設備が整うと、学習空間（自習空間）
としてより使いやすくなるのではと思います。家などでは、なかなか集中できないこ
ともあると思います。大人～お年寄り、子まで自由に学習や読書などができればよ
いなと思います。

ご意見ありがとうございます。関係部署とも共有し、今後の取組みの参考にし
ます。

2 P96
(2)情報提供体
制の充実

P96 情報提供体制の充実に関して、
情報の公開に改善の余地があると考えます。実際に行ってみるまでどのような施
設か分かりませんでした。また、各所に相談しても利用できる支援の情報にたどり
着かず、近隣の市の施設を利用して情報を教えてもらうことができたケースも有り
ました。より細かな情報の掲載やHPでの情報の探しやすさ、母子手帳交付時や講
座などでの子育て世帯への情報配布、SNSを使用したプッシュ型の情報配信がよ
り必要だと考えます。

ご意見ありがとうございます。関係部署とも共有し、今後の取組みの参考にし
ます。

3 P96
(2)情報提供体
制の充実

子育ての情報がほとんど入ってきません。初めての出産で子どもを遊ばせたり、相
談する場所が欲しくて子育て支援センターを探していましたが、近くの児童館が同
じような事業をやっていることを知らず、1年以上たって知りました。また、近隣の地
域のイベント情報を得られると嬉しいです。

ご意見ありがとうございます。関係部署とも共有し、今後の取組みの参考にし
ます。

4 P104
(4)子どもの居場
所づくりの推進

P104 子どもの居場所づくりに関して、
・市内では子どもの居場所が不足していると考えます。公園やちょっとした広場、公
共施設のフリースペースなどが少ないです。要所に木陰とベンチがあるだけでも違
うと考えます。また、子どもも参加できるイベント（音楽会や講座など）も少ないと感
じます。市で実施できないのであれば近隣と連携して実施するか、他市のイベント
情報を発信するなどできないでしょうか。
・市の活動や市内企業の活動に子どもが参加できる機会も良いと思います。今回
のワークショップはとてもいい例だと思います。市や企業・大人が子どもの意見を尊
重し受け止めることで、子どもの居場所は増え、当事者意識を持った市民も増え、
多様な意見により市の施策も改善されると考えます。
・子どもの居場所がない地域で育った大人が、その場所で子育てをしたくなるとは
思いません。また、子どもの居場所がある街は大人にとっても憩いがあり活気があ
る良い街であると考えますので人口割合は少なくとも、支援に力をいれて頂きたい
と思います。

ご意見ありがとうございます。関係部署とも共有し、今後の取組みの参考にし
ます。

5 ― ―
すこっぷで、近隣で行っているような１時間単位での一時預かりが出来ると嬉しい
です。

ご意見ありがとうございます。関係部署とも共有し、今後の取組みの参考にし
ます。

6 ― ―
福祉保健会館は、車が無い場合のアクセスが不便。母子手帳の交付や子育ての
各種必要な手続きなどは市役所でも行なっていただけるよう強く要望します。

ご意見ありがとうございます。関係部署とも共有し、今後の取組みの参考にし
ます。



No.
該当

ページ
該当項目 意見の概要 意見に対する市の考え方

7 ― ―

子育て環境の問題として、公園などの遊び場がないと感じる。遊具も足りないと思
います。それでも子どもが小さいうちは車で出かけることも出来ますが、小学生くら
いになり近くの友達と遊ぶ際、近くに整備された公園が無いのは問題があると思い
ます。子どもの成長発達に欠かせない場所なので、各地域ごとに整備された公園
の設置を希望します。

ご意見ありがとうございます。関係部署とも共有し、今後の取組みの参考にし
ます。

8 ― ―

裾野市の産婦人科で不妊検査をしましたが高額で、検査なので補助が出ませんで
した。無痛分娩を希望していますが、裾野市には対応できる産科がないため、沼津
市まで通っています。無痛分娩は、追加費用がかかるため、費用面での後押しが
あると嬉しいですし、出生率も上がっていくのではないでしょうか。

ご意見ありがとうございます。関係部署とも共有し、今後の取組みの参考にし
ます。

9 ― ―

大作な資料だが計画で行おうとしている内容が具体的に何かがわからない。例え
ば子育て支援の具体的な内容を人・物・金と期限の観点で表にまとめてWeb公開し
て欲しい。判断出来ないし意見も出せない。この資料作成に税金が使われている
かと思うと切ない。

ご意見ありがとうございます。今後の取組みの参考にします。


